

Woche der Artenvielfalt

Wussten Sie, dass es in Österreich mehr als 70 verschiedene Orchideenarten gibt? Oder dass die europäische Sumpfschildkröte im Nationalpark Donau-Auen heimisch ist?

Dies und vieles mehr können Interessierte in der Woche der Artenvielfalt - ins Leben gerufen von Lebensministerium und NATURSCHUTZBUND - vom 21. bis 29 Mai im Rahmen zahlreicher Veranstaltungen herausfinden. Auch heuer sind alle Interessierten herzlich eingeladen, mehr als eine Woche lang Natur und Artenvielfalt selbst zu entdecken, zu erleben und zu erforschen. Machen Sie mit!

Datum: 21.05.2011–29.05.2011